Bericht über die Jahreshauptversammlung am 21.04.2017

In der diesjährigen Jahreshauptversammlung wurde Frau Alrun Lorenz, die als langjährige Übungsleiterin und für viele Jahre Tätigkeit im Vorstand des TV Jahn bereits zum Ehrenmitglied ernannt wurde, für 60-jährige Mitgliedschaft im traditionsreichen Sinner Turnverein geehrt. Steffen Bieber und Marco Jung erhielten eine Ehrung für 25-jährige Mitgliedschaft, ebenso wie Laura und Christian Weyel, deren Urkunde stellvertretend von Michael Weyel in Empfang genommen wurde.

Petra Herman-Weck wurde aus der langjährigen aktiven Übungsleitertätigkeit in der Ho Sin Do Abteilung verabschiedet und Gerätewart Wolfgang Betz wurde für sein besonderes Engagement bei der Renovierung und ständigen Unterhaltung der Jahnturnhalle geehrt.

Neben diesen Ehrungen konnte 1. Vorsitzender Wilfried Rinker viel Positives berichten. Die Renovierung der Jahnturnhalle schreitet weiter fort und mit der kürzlich angebrachten Prallschutzwand sind die größeren Arbeiten im Sportbereich abgeschlossen.

In seinem Geschäftsbericht berichtete er unter anderem über die Sportangebote. Die Übungsstunden Aerobic bis Zumba sind gut besucht, mit Ho Sin Do, Prellball und Speedstacking nehmen 3 Abteilungen regelmäßig an Wettkämpfen teil und mit Sarah Schlicht hat der Verein eine engagierte Sportwartin gefunden.

Seit einem Jahr läuft nun auch eine Sportstunde für Flüchtlinge, die das Angebot Tischtennis gerne in Anspruch nehmen.

Der TV Jahn bemüht sich weiterhin seinen Mitgliedern ein umfangreiches Sportangebot zu bieten, und die Aufgaben und Ausgaben zu stemmen, die der Besitz einer vereinseigenen Sporthalle mit sich bringt.

Dennoch konnte die Kassenwartin Petra Kempe einen ausgeglichenen Haushaltsplan 2017 vorlegen, Ihr wurde von den Kassenprüfern eine einwandfreie und tadellose Arbeit bescheinigt.

Im den kommenden Jahren stehen große Herausforderungen an, z.B. der Generationswechsel in der Ho Sin Do-Abteilung und neue zukunftsweisende Sportangebote und damit verbunden eine verstärkte Mitgliedergewinnung.



Wilfried Rinker ehrt Marco Jung, Petra Herman-Weck, Alrun Lorenz, Wolfgang Betz und Steffen Bieber, Michael Weyel nimmt die Urkunde stellvertretend für seine Kinder an.